

DIRECTOR: J. LÓPEZ BARNÉS : REDACCIÓN: AVENIDA DE LA ESTACIÓN

Lorca, Martes 21 Agosto 1934



No arrincone su receptor miniatur por su defectuoso funcionamiento, porque tenga alguna avería o porque están sus válvulas fundidas.

Éntreguelo a cualquiera de los Representantes Oficiales Philips y, funcionando o no, le abonarán por él 100 pesetas, facilitándole a cambio un novísimo receptor Philips a «Superinductancia» 834 para ondas cortas y largas, con el que podrá Vd. disfrutar de la radio con absoluta seguridad, con un gasto ínfimo de corriente y lejos del temor de que el receptor deje de funcionar o se fundan sus válvulas. Es un producto Philips y está garantizado.

PHILIPS, A "SUPERINDUCTANCIA" ONDAS CORTAS Y LARGAS

Representación oficial: Ferretería de Segura, Canalejas 31 Teléfono 153 R.—LORCA. VENTA A PLAZOS

HOMENAJE A LERROUX

Nos es familiar el nombre de Alejandro Lerroux desde hace muchos años. Desde que director de «El País» empezó a dar a conocer su temperamento de ferviente republicano.

Después, Barcelona. ¿Quién de cuantos su republicanismo vociferan hoy habiéndolo guardado prudentemente en otros tiempos, viviendo, incluso al amparo de la monarquía, habrían sido capaces de conquistar la gran urbe catalana, matando el anarquismo allí existente por aquella época? ¿Quién dió la batalla a los separatistas catalanes haciéndoles enmudecer? No reconocer la gigantesca obra del gran republicano tanto más meritoria cuanto más se exponía en su realización, es demostrar la envidia ruin que a tantos fantasmones devora hoy, indignos de mirar frente a frente al gran patriota, tanto como de llamarse republicanos.

Se está combatiendo a Alejandro Lerroux con las ar-

mas más bajas y miserables desde que advino la República.

A las rufianes acciones que con él se han venido cometiendo durante tres largos años, ha contestado siempre dando lecciones de caballerosidad e hidalguía. No hay uno solo de sus enemigos que tan bajamente lo combaten, que no reconozca la grandeza de alma del gran apóstol del republicanismo pero de mezquinas condiciones y ambiciosas miras, ven en la fortaleza de Lerroux el dique donde se estrellan soberbias injustificadas e insensatas codicias.

Han tratado por todos los medios los leprosos políticos, de aniquilarlo; pero es inútil, España entera consolidará la obra del gran patriota y la República será incommovible.

Este es el hombre a quien se proyecta rendir un homenaje nacional y he aquí el escrito que la Comisión organizadora, dirige a todos y a

BANCO HISPANO-AMERICANO

CAJA de AHORROS

Imposiciones 3 1/2 por 100 anual

Tipo máximo autorizado por el Consejo Superior Bancario.

cada uno de los republicanos radicales. Es uno de los documentos cuya publicación se nos rogaba en la carta de ayer.

Circular de la Comisión:

Querido amigo y correligionario: Le supongo a Vd. enterado, por la Prensa diaria, del proyecto de Homenaje al Jefe del Partido Republicano Radical, Excmo. Sr. Don Alejandro Lerroux. Hasta este momento, todos los trabajos preparatorios se han llevado a cabo en Madrid con la intervención de los parlamentarios del Partido y de las diversas personalidades que constituyen la Comisión Organizadora del Homenaje que tengo el inmerecido honor de presidir.

Pero en el instante de convertir en acto los propósitos, tenemos que contar con la organización del Partido en España entera, y desde luego, con la colaboración directa y entusiasta de los Presidentes de los Comités Locales, para así poner a prueba el fervor y la disciplina, jamás desmentidos, que constituyen uno de los timbres de gloria del radicalismo español.

Se trata, como Vd. comprenderá, de realizar un acto resonante de adhesión inquebrantable al ilustre estadista que, con sus aciertos definitivos, ha conseguido afianzar el régimen republicano hasta el punto de hacerlo consubstancial con la voluntad del pueblo español y abarcar todos los sectores sociales. La convicción de que la Historia ha de hacer justicia al eminente republicano, no ha de ser obstáculo para que los radicales se la

hagamos, pública y ostensiblemente, con el beneplácito de la mayoría del país, en esta hora de injustificadas deserciones y de inexplicables ingrati- tudes.

Seguro de que Vd. será uno de los primeros, le dirijo estas líneas en se- licitud de su colaboración decidida. Se trata de movilizar todos los nú- cleos radicales de esa Provincia para el mayor éxito del homenaje a base de disciplina, orden y método perfec- tos. Acordada su celebración para el día 23 del próximo septiembre, en Madrid, tengo el honor de comuni- carle a Vd. las líneas generales del programa.

A las 11 de la mañana, acto de afir- mación radical y de adhesión al Jefe en la Nueva Plaza de Toros de Ma- drid. Habrá un discurso de ofreci- miento del Homenaje y otro que pro- nunciará el Excmo. Sr. D. Alejandro Lerroux. El acto terminará con un desfile de enseñas de todos los cen- tros radicales de España.

A las 11 de la noche, y en el Cí- culo de Bellas Artes, festival artístico seguido de cena fría y baile.

El programa del Homenaje culmi- nará en el acto solemne de hacer en- trega al Sr. Lerroux de los títulos de propiedad de su casa natal de La Ram- bla (Córdoba), a cuyo acto asistirá un número restringido de representa- tes de Corporaciones, de acuerdo con las instrucciones que conocerán a su llegada a Madrid.

Al acto de la Nueva Plaza de To- ros han de asistir, únicamente, las re- presentaciones del Partido. Es decir, no se trata de una manifestación en masa, sino de poner en evidencia, la vitalidad de nuestras organizaciones. Para lograrlo, con la máxima efica- cia, las Juntas Provinciales y las Jun- tas Municipales vienen obligadas a nombrar los respectivos representa- tes que habrán de trasladarse a Ma- drid y encargarse de que hagan lo mismo todos y cada uno de los Cen- tros Radicales de las poblaciones, des- de los más numerosos a los más mo- destos, sin olvidar—y este es un de- talde que esta Comisión considera in- dispensable—la obligación de llevar consigo los correspondientes estan- dartes, banderas y banderines, a ba- se de los cuales se trata de organizar el solemne desfile, ante la Tribuna presidencial, a que se hace referen- cia.

Con esta manifestación de repre- sentaciones, evitaremos los inconvenientes del traslado de grandes ma- sas y daremos la sensación de poten- cialidad del Partido a base de este ac- to de presencia de sus organismos. (Conviene advertir que el número de representantes que haya de acudir a

Madrid se deja al arbitrio de las Jun- tas directivas de cada entidad, lo cual significa, claro está, que éste será ili- mitado, aunque sometido a un con- trol riguroso).

Es evidente que lo primero que Vd., haciendo uso de sus facultades presidenciales, debe de procurar, es la inmediata convocatoria del Comité para proceder en el acto a la designa- ción de los respectivos representa- tes. Una vez efectuadas estas designa- ciones, es indispensable enviar a esta Comisión organizadora del Homena- je (Fernánflor, 6) los nombres y ape- llidos de las personas designadas. Ha de ocuparse usted de que hagan lo mismo todos y cada uno de los Cen- tros radicales, los cuales habrán de to- mar los mismos acuerdos y enviar por correo los nombres de sus dele- gados.

Como usted comprenderá, convie- ne preparar las cosas con tiempo, pa- ra lo cual es indispensable que cum- pla y haga usted cumplir las presen- tes instrucciones como si el acto tu- viera que verificarse mañana. De esto depende el éxito de su organización. Asimismo ha de procurar Vd. que, desde este momento, se nos empie- cen a remitir las adhesiones al Home- naje por parte de los que no puedan asistir personalmente, tanto si se tra- ta de militantes como de personas que simpatizan con la política del Sr. Lerroux. Los que se adhieran por carta, lo han de hacer de conformi- dad con el modelo de adhesión que le incluye con esta circular.

En espera de sus noticias, me es grato anticiparle a Vd. las gracias y saludarle afectuosamente.

El Presidente de la Comisión,
J. PICH

MADRID

Entrevistas políti- cas que han desper- tado interés

La actualidad política se encuentra en estos instantes reconcentrada en San Rafael, residencia veraniega del se- ñor Lerroux.

Se concede importancia a la visita que le hará esta tar- de el señor Salazar Alonso, que tal vez de ocasión a la de otros políticos, y por el resultado colegir los rumbos que han de tomar los acon- tecimientos políticos.

MADRID

Dice "Informaciones"

«Informaciones» publica un artículo por medio del cual asegura que este Go- bierno no llegará a Octubre.

BANCO INTERNACIONAL DE INDUSTRIA Y COMERCIO

BUCHAS

DE **CAJA DE AHORROS**

Intereses anuales al 3 y 1/2 por 100